

# RCEME



# GEMRC

## **sgt Glenn Bourque, CD**

Après 35+ années de service au sein des Forces armées canadiennes (FAC) et du Corps du génie électrique et mécanique royal canadien (GEMRC), le sgt Bourque prendra sa retraite le 30 avril 2024.

Le sgt Bourque s'est enrôlé en 1984 dans la 84e Batterie de campagne indépendante. Le sgt Bourque a effectué un transfert professionnel vers technicien de véhicules en 1995 au grade de caporal. Le sgt Bourque a reçu la Décoration des Forces canadiennes en 1997 et a été brièvement libéré de l'armée en 1998, pour retourner au service la même année. En août 1998, il a été brièvement transféré aux Cape Breton Highlanders, avant de son transfert au 36e Bataillon des services du Dét Sydney, où il est resté jusqu'en 2006. Le sgt Bourque a reçu le Jubilé d'or de la Reine Elizabeth II en 2003. Il a été promu au grade de cplc en mai 2006. Peu de temps après, il est retourné à son lieu d'enrôlement, 84e Batterie de campagne indépendante à laquelle il est resté. Il a été promu sgt en octobre 2022. Il a depuis été récompensé de ses CD1 et 2 au fil des années.



Le départ dans la dignité du sgt Bourque aura lieu au Mess des grades combinés à Yarmouth le 27 avril 2024 à 18 h 30, sur invitation seulement. Tous les messages, vœux, histoires ou anecdotes peuvent être transmis au sgt Hunt à l'adresse courriel suivante [catherine.hunt2@forces.gc.ca](mailto:catherine.hunt2@forces.gc.ca)



# RCEME



# GEMRC

## **Sgt Glenn Bourque, CD**

After 38 years of service with the Canadian Armed Forces (CAF) and 29 years with The Corps of Royal Canadian Electrical and Mechanical Engineers (RCEME), Sgt Glenn A. Bourque will retire on 30 April 2024.

Sgt Bourque enrolled in 1984 at 84<sup>th</sup> Independent Field Battery. Sgt Bourque completed an occupational transfer to Vehicle Technician in 1995 at the rank of Corporal. Sgt Bourque was awarded with the Canadian Forces Decoration in 1997. Sgt Bourque briefly released from the military in 1998, returning to service the same year. Later in August 1998, he briefly transferred to The Cape Breton Highlanders. After which, he transferred to 36 Service Battalion Det Sydney where he remained until 2006. Sgt Bourque was awarded the Queens Golden Jubilee in 2003. He was promoted to the rank of MCpl in May 2006. Shortly thereafter he returned to his place of enrolment, 84<sup>th</sup> Independent Field Battery to which he has remained. He was promoted to Sgt in October 2022. He has since been awarded with his CD1 and 2 over the years.



Sgt Bourque's Depart With Dignity will be held at the Yarmouth Combined Ranks Mess on April 27, 2024 at 1830 hours by invitation only. Messages, well wishes, stories or anecdotes can be sent to Sgt Hunt at the following email address [catherine.hunt2@forces.gc.ca](mailto:catherine.hunt2@forces.gc.ca)

